

KABAR TERBARU

Lagi, Polsek Sukagumiwang Gelar Program Jumat Curhat

Sukagumiwang - SUKAGUMIWANG.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 26, 2024 - 19:10



Indramayu, - Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan program Jumat Curhat di Desa Tulungagung, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu. Jumat (26/1/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk mendengar langsung informasi, keluhan, aduan, saran, kritik, dan masukan dari masyarakat kepada Kepolisian terkait berbagai permasalahan yang terjadi, termasuk terkait Harkamtibmas.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Sukagumiwang yang diwakili oleh Panit Binmas Aiptu Sarip dan Bhabinkamtibmas Briptu Ginda Rosadi Harsid.

Dalam program Jumat Curhat salah satu warga yang hadir, Ojan, menyampaikan ucapan terima kasih atas dedikasi anggota Polri yang telah menjaga ketertiban dan keamanan di Kecamatan Kertasemaya sehingga kondusif.

Ojan juga menginformasikan bahwa masih ditemui masyarakat yang membuang sampah di sungai atau saluran irigasi.

Menanggapi hal tersebut, Aiptu Sarip menyampaikan himbauan kepada warga untuk tetap menjaga ketertiban dan keamanan, seperti tidak membakar jerami atau sampah, tidak melakukan tindakan main hakim sendiri, dan segera melaporkan apabila mendengar, melihat, atau mengalami kriminalitas ke Polsek Sukagumiwang.

Terpisah Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri, menjelaskan bahwa kegiatan Jumat Curhat merupakan bagian dari program Quick Wins Polri Presisi dari Bapak Kapolri.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk membangun silaturahmi dan kemitraan antara Polri dan masyarakat serta mendengarkan secara langsung aspirasi dan masukan dari masyarakat guna meningkatkan pelayanan kepolisian, kata Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Kapolsek berharap dengan adanya program Jumat Curhat ini dapat terus meningkatkan kerjasama dan kepercayaan antara Polri dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

“Kegiatan Jumat Curhat diharapkan dapat menjadi wadah interaksi positif antara Polri dan masyarakat serta dapat memberikan solusi bagi permasalahan yang ada. Komitmen bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman perlu terus ditingkatkan guna mendukung terwujudnya kehidupan bermasyarakat yang harmonis,” ujar Kopol G. Sumantri.